

EXTRAITS
DES
RÉPONSES DE M. F. PILOTE

À UNE SÉRIE DE QUESTIONS DU

Comité de l'Agriculture et de la Colonisation

N. B. M. Pilote n'ayant reçu ces questions d'un ami à Québec que dans les derniers jours de la Session du Parlement (le 20 février) avec prière d'y répondre sous le plus court délai possible, regrette de ne pouvoir donner à plusieurs de ses réponses tout le développement désirable. Le temps a manqué pour parler de la colonisation.

Questions sur l'agriculture

10. L'agriculture a-t-elle fait dans les dix dernières années et fait-elle actuellement des progrès sensibles ?

Oui, dans les idées surtout au sujet de l'enseignement agricole dont la nécessité paraît mieux comprise qu'elle ne l'a jamais été. Quant à la mise en pratique de ces idées, tout est encore à l'état d'essai, parcequ'il n'y a pas encore de direction uniforme imprimée à ce mouvement. Voilà tout. Les essais sont plus ou moins heureux, mais ils ne se généralisent pas encore. Il en est de même de l'enseignement agricole que la classe instruite voudrait voir plus répandue.

20. La Chambre d'agriculture et les sociétés d'agriculture contribuent-elles au progrès agricole dans les proportions de ce qu'elles coûtent au trésor public ?

Oui, sans aucun doute pour la Chambre d'agriculture dont la subvention devrait être augmentée.

Quant aux sociétés d'agriculture, non.

30. Résulte-t-il beaucoup de bien des expositions provinciales et des expositions agricoles de comté qui ont lieu chaque année ?

Oui, mais il faudrait que la Chambre d'agriculture eut plus d'autorité pour contrôler le programme des récompenses, et